



Armiño

Mustela erminea

(Linneo, 1758)
Colección de Mamíferos
MNCN-M4136

El armiño es un pequeño mamífero de la familia de los mustélidos. Es un animal carnívoro y de hábitos solitarios que destaca por su agilidad, velocidad y flexibilidad, especializado en la caza de pequeños roedores. Su comportamiento es mayormente nocturno y crepuscular, aunque también puede estar activo durante el día. Una de las características más notables de esta especie es el cambio de pelaje estacional: en verano el pelaje es pardo-marrón en el dorso y blanco en el pecho y en invierno cambia a blanco en su totalidad para camuflarse en entornos nevados, manteniendo únicamente la punta de la cola negra. Su distribución geográfica es amplia, abarcando regiones frías y templadas del hemisferio norte, desde Europa y Asia hasta América del Norte.

Este ejemplar fue colectado por el Rey Alfonso XIII durante una expedición a Austria en marzo de 1914. Con el comienzo de la primavera en esta época, se observa el inicio de la transición de su pelaje en la zona dorsal y del rostro, desde blanco completo a pardo-marrón. Posteriormente fue donado al MNCN en el mismo año y posiblemente taxidermizado en el taller propio de la institución. Además de ser una muestra de la fauna europea, representa la relevancia de las colecciones científicas históricas en la preservación del conocimiento sobre la biodiversidad y su evolución a lo largo del tiempo.

Texto: Roger Andrés González Cando y Andrés Martínez Redín.